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自由民主党千葉市議会議員団 

◎はじめに．．．。 

 １０月に入り、秋の行楽日和、地域の体育

祭・スポーツ行事が盛んなこの頃ですが、如何

お過ごしでしょうか。 

 また日頃より絶大なるご支援・ご協力を賜

わっておりますことを心より厚く御礼申し上げ

ます。 

 さて、先般の衆議院議員選挙では大変皆様か

ら多大なお力添えいただいたのにも拘わらず、

地元千葉２区の候補者を始め、多くの自由民主

党所属議員・与党議員・候補者を当選させるこ

とが出来ず誠に申し訳ありませんでした。 

 また、千葉市議会においては現職議長が恐喝

未遂事件で逮捕されるという不祥事を起こし、

議会の信頼を著しく失墜させ、多くの皆様から議会・議員への期待を裏切ることにな

りましたことを議員の一人として、深くお詫び申し上げます。 

  衆議院議員選挙で自由民主党が退廃し、民主党政権となったことは大変残念なこ

とではありますが、自由民主党政権に魅力がなくなり、民意とかけ離れた政権運営と

なっていたこと。国民に明確な未来像・ビジョンを示せず、付け焼刃的な政策しか出

来なくなっていたこと。バラまき的な政策で次の世代に借金や負の遺産を残すように

なっていたことなど反省すべきことが多々あったと感じております。 

 ただ、今回の政権交代が民主党が良いから選択したのではなく、自由民主党がどう

しようもないので、お灸をすえたものだと思います。地方議員の力はわずかなもので

ありますが、国民からの信頼を取り戻し、日本の未来と国民からの期待を担える政党

になるよう、活動していこうと思います。 

 国政・市政でも野党議員となりましたが、千葉市の未来を考え、子供たちに夢と希

望のある「誇れるふるさと『千葉』」を創り、快適な街「千葉市」、市民が安心し

て、安全に暮らせる千葉市を創っていこうと思います。 

 前回の活動レポートでご報告した京成バスの高速バス千葉北線は、おかげさまをも

ちまして、利用者が多く、朝の便は乗客が連日補助席まで埋まるほど盛況で、千葉北

地域と都心部を結ぶ足として定着しているとの報告を受けました。 

 京成バスでは、この成功事例を活かし、京葉道路貝塚ＩＣなどを利用した新たな高

速バス路線の新設に向け動き出したとのことです。他地域ではありますが、その地域

の方々の利便性の工場のため、協力していこうと思います。 

 これからも、変わらぬご支援･ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

ＪＲ幕張駅北口エレベーターの設置が決まりました!！ 
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◎平成２１年第３回定例会の一般質問について。（ご報告） 

 ９月７日から始まった平成２１年第３回定例

会（１０月５日閉会）でも、一般質問を行ない

ました。項目は右記のとおりです。   

 １点目の高齢者福祉のうち施設整備では、特

別養護老人ホームなど高齢者福祉施設の整備状

況、国の経済危機対策に基づく介護基盤緊急整

備特別対策事業の活用についてお尋ねし、シル

バー人材センターでは昨年度の事業実績と現在

実施設計を行なっている花見川ワークプラザ

（旧花見川第五小学校施設に整備）の整備スケ

ジュールと業務内容についてお尋ねし、花見川

ワークプラザは千葉都心部にある弁天ワークプラザとちがい、郊外型・住宅地に立地

するのでその特性を活かし、従来の受託業務以外に習い事教室・塾などを開催しては

どうかと提案しました。 

 ２点目のごみ収集のうち家庭ごみでは、１０月１日からの収集体制の変更（ごみ回

収が週３回から２回へ変更など）に対する市民からの意見、当日の排出状況について

などお尋ねし、今回の変更が性急・改悪で、多くの市民から再検討の意見が出されて

いることを伝え、せめて紙おむつなどを使っている家庭が困るので夏場だけでも週３

回体制にしてほしいと要望しました。次に資源ごみでは、資源回収地域における古

紙・布類の資源化についてお尋ねし、一定の要件を満たす地区を「リサイクル特別地

区」として指定する事業を実施するとの答弁を引き出しました。 

 ３点目の保育行政では、幕張本郷地区への保育所新設と市内保育ルームへの支援の

拡充についてお尋ねし、来年度の事業として是非、幕張本郷地区への保育所新設実施

してほしいと強く要望しました。また市内保育ルームについても更なる支援を要望

し、保育ルームが多様な保育ニーズに対応できるよう協力を求めました。 

 今後とも千葉市が抱えている様々な課題・問題等の解決に全力で取り組んでいこう

と思います。是非、ご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。 

平成２１年第３回定例会 
 

１０月２日（金） 

１３：４０～１４：２０ 
 

 ◎一般質問通告項目 

 １ 高齢者福祉について 

  （１）施設整備について 

  （２）シルバー人材センターについて 

 ２ ごみの収集について 

  （１）家庭ごみについて 

  （２）資源ごみについて 

 ３ 保育行政について 

 今回の９月補正予算で決まったＪＲ幕張駅北口のエレ

ベーター設置予定場所は左記のとおりです。 

 今後、千葉市とＪＲ東日本の間で速やかに協議し、設

計、設置の運びとなります。 

 ただ、今回の予算は全額国からの補助金です。民主党

政権の補助金見直しに引っかからないか、不安が残ると

ころですが、大丈夫なよう努力していこうと思います。 

◎ＪＲ幕張駅北口のエレベーター設置について。 


